

L'ONU tire la sonnette d'alarme sur un possible massacre de l'état islamique à Kobane



Nations Unies, 11 octobre, (RHC).- L'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura, a appelé la communauté internationale à agir d'urgence pour arrêter l'avancée des soldats de l'État islamique sur la ville syrienne de Kobane, frontalière avec la Turquie.

Plus de 700 personnes, pour la plupart des personnes âgées, qui se trouvent dans cette ville pourraient être massacrées par les extrémistes islamistes. L'ONU n'écarte pas de représailles des djihadistes contre plus de 12 000 Kurdes qui ont fui cette localité



Radio Habana Cuba